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月  日：令和 5年１月 18日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ                小川委員 

開会点鐘                 寺澤会長 

ロータリーソング：日も風も星も 

お客様の紹介                寺澤会長 

佐藤 剛様 東京小金井さくら RC・30周年実行委員 

ご挨拶  

 創立 30周年の記念式典を４月

１２日にパレスホテル立川に於

いて行うこととなりました。当

日は開会に先立ち小金井在住の

能楽師津村禮次郎先生に舞って

いただきます。記念講演は ICU

のロータリー平和センター長でもある新垣修教授

にお願いしました。多くの皆様にご列席をいただ

き、共にお祝いをしていただければと思います。 

 また、すでにご案内はしております記念事業と

して２月 11日に小金井さくら寄席を行います。是

非お出でください。 

会長報告                                 寺澤会長 

 本日はございません。   

幹事報告                               北島正典幹事 

●多摩中グループ協議会 

 日時 １月 19 日（木）18 時 30 分 

 場所 ホテルエミシア立川 

 出席 寺澤会長・北島正典幹事・事務局 

●23-24 年度多摩中グループ協議会 

 日時 1 月 24 日（火）18 時 30 分 

 場所 パレスホテル立川 

 出席 小澤崇文会長エレクト・北島清高副幹事 

●第２回米山記念奨学セミナー 

 日時 １月 26 日(木) 15 時 

 場所 お茶の水ソラシティ 

 出席 遠藤常臣米山奨学委員長 

●ロータリー財団セミナー 

 日時 2 月 8 日（水）10 時 

 場所 JP タワーホール 

 出席 喜連紘子ロータリー財団委員長 

●23-24 補助金管理セミナー 

 日時 2 月 8 日（水）14 時 

 場所 JP タワーホール 

 出席 小澤崇文会長エレクト・北島清高副幹事 

委員長報告                

●本多広報 IT 委員長 年末に掲げた横断幕の撤去

作業を 27日 10時より行います。お手伝いいただけ

る方はお願いいたします。ジャンパー着用です。 

●岡田親睦活動委員長 年忘れ家族例会に多くの

ご参加ありがとうございました。収支報告を配布

いたしましたのでご確認ください。 

クラブフォーラム             

理事会報告                    寺澤会長 

●年忘れ家族例会の収支報告 委員長より報告済

み。楽しく開催されたことを嬉しく思います。 

●再入会された岡本貞雄会員の会務分担は、ロー

タリー情報委員会でお願いします。 
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●今後の予定について 

1/25  塞の神どんど焼きの振替休会 

2/ 1  クラブフォーラム 

2/ 8   卓話 秋廣道郎会員 

2/15  卓話 調整中 

2/22  1/21 の地区大会に振替休会 

ニコニコＢＯＸ           山崎親睦活動委員 

●佐藤剛様(東京小金井さくら RC) 本日は小金井

さくらロータリークラブ創立 30 周年記念式典を記

念事業の御案内にうかがいました。貴クラブの多

くの皆様の御来会をお願いいたします。 

●寺澤会長 寒い日が続いております。中国の大

型連休｢春節｣が始まります。本格的な訪日旅行の

再開はまだ先と思われますが、人気スポットには

気を付けましょう。小金井さくら周年事業実行委 

 

ポリオプラス通信 ～ポリオのない世界へ 

＝第 31号 2023.1.15＝ 地区HPより抜粋 

皆さん、明ましておめでとうございます。年末年始

はどのようにお過ごしでしたか？久しぶりに移動制限

のないお正月でしたが、コロナ感染者数増加の第 8波

が訪れ、コロナ禍が終わる気配は見られません。中国

ではゼロコロナ政策から緩和政策に 180度転換しまし

た。今年こそ終息してもらいたいですが、予断を許さ

ない状況が続きます。 

さて、昨年 12月 18日にインドポリオワクチン投与

活動をしている「チームポリオジャパン」の皆さんを

中心に勉強会が開催されました。私自身は当日参加が

叶いませんでしたが、後から映像を見てとてもいい勉

強会だったので、皆様にお伝えしたいと思います。講

師は第 2830 地区（青森）のパストガバナーである関

場慶博先生と第 2690 地区（岡山・島根・鳥取）のパ

ストガバナーである松本祐二先生のお２人でした。 

関場先生からは「ポリオ根絶計画」というテーマで

の講演でした。ポリオの現状と根絶計画について話し

て頂いた中で、最後に仰っていたのは、これまでのよ

うな経口生ワクチン（口から弱毒性のワクチンを投与

する）を続けていっても根絶の終わりが見えない。新

たに開発されている毒性の低い生ワクチンや貼型のワ

クチンなどの開発や、接種率を上げ、グローバル化に

よる拡散に対応していく必要があると。そして、日本

において現在の 4回接種では 7～10歳以降にポリオ免

疫力が低下し、感染リスクが高まるため、5 回目接種

をしていくことが大切だと仰っていました。 

 また、松本先生は「ポリオと国際ロータリーの関わ

り」と題して講演され、これまでのロータリーの取り

組みを中心に、最新情報を話して頂きました。その中 

員及多摩中 G ガバナー補佐佐藤剛様のご来訪歓迎

致します。いつもお世話になっております。 

●北島正典幹事 寒暖差が大きく健康の維持が難

しい日々が続いております。会員の皆様、正月疲

れが出てくる時期でもありますので、くれぐれも

御自愛下さい。佐藤剛ガバナー補佐の御来訪心よ

り歓迎いたします。 

●岡田会員 年末の家族例会多くの会員にご参加

いただき、皆様のご協力で楽しい会となりました。

ありがとうございました。 

＊ニコニコ BOX 合計 27,000円 累計 1,019,000円 

出席報告            杉田出席奨励委員 

１月１８日 在籍４１名中 出席２７名 

28日前の出席率 ＝ 12/21 97.5％ 

閉会点鐘                        寺澤会長 

 

 

で印象的だったのは、ポリオがなぜなくならないのか

と言うある医師の話でした。ポリオがなくならないの

は、平和にならないからだとその医師は言ったそうで

す。ポリオは糞口感染のため、きれいな水と清潔な環

境、そして平和になればワクチンワーカーが世界の

隅々まで行けるようになると言います。 

 ロータリーが取り組む重点分野でもある平和構築や

疾病予防、水と衛生など関わっており、結局重点分野

に取り組むことによって、ポリオ根絶活動につながる

のだと改めて気づきがありました。この勉強会がポリ

オ根絶に関心のある多くの人たちが参加できるよう、

オンラインで参加できるようになればさらに広がると

感じました。この波が伝播して、ポリオプラス寄付へ

と繋がってほしいと思います。WHO、UNICEF、

CDC(アメリカ疾病対策センター)にはそれぞれ役割

があり、国際ロータリーの役割は、資金調達や広報・

アドボカシー活動にあります。私たちの役割を通じて、

ポリオ根絶を果たしていきましょう。 

＝＝＝〈ポリオクイズコーナー〉 

GPEI(世界ポリオ根絶推進活動)の中で、ワクチン投

与のマネジメントをしているのは次のうちどの機関で

しょうか？ 

A. WHO (世界保健機関)   

B.  CDC(アメリカ疾病対策センター) 

C.  UNICEF(国際児童基金) 

       ▼ 

《答え》正解は C．UNICWF です。WHO は基本計

画を立て、CDC は病気に対する評価をしています。 

＝＝＝【ポリオ罹患者数】2022 年 12月 31日現在 

野生株のポリオ罹患状況 パキスタン 20 名 


